
  ПОЗДРАВЛЕНИЕ
Уважаемые представители 
юридического сообщества 

региона!
Примите искренние по-

здравления с профессиональ-
ным праздником — с Днём юри-
ста!

Вы стоите на страже пра-
вовых основ нашего государ-
ства, отстаиваете чёткое и не-
укоснительное исполнение за-
конов Российской Федерации, 
осуществляете юридическую 
защиту граждан. Это край-
не скрупулёзный, требующий 
полной самоотдачи, высокого 
профессионализма и мужест-
ва труд. С полным основанием 
можно утверждать, что весо-
мая доля социально-экономи-
ческих успехов региона связана 
с грамотной работой юридиче-
ского сообщества.

Заметно повысилась ваша 
роль и в развитии гражданско-
го общества, в росте правовой 
грамотности населения. Так, с 
июля этого года у нас реализу-
ется проект по оказанию бес-
платной юридической помощи 
жителям на базе МФЦ. За этот 
период обработано свыше 500 
обращений.

Кому, как не вам, укреплять 
законность и правопорядок в 
регионе, защищать права и сво-
боды белгородцев, устранять 
несовершенство законода-
тельства и осуществлять судо-
производство. Вы обеспечива-
ете правовое сопровождение 
на высокопрофессиональном 
уровне!

От всей души желаю вам 
крепкого здоровья и семейного 
благополучия, принципиально-
сти и твёрдости в служении за-
кону, новых свершений и успе-
хов в вашем нелёгком, но очень 
важном для России и Белгород-
чины труде!

Вячеслав ГЛАДКОВ, 
губернатор 

Белгородской области

Д О С Т О В Е Р Н О С Т Ь ,  О Б Ъ Е К Т И В Н О С Т Ь ,  З Д РА В Ы Й  С М Ы С Л !

Уважаемые читатели!
С 6 по 16 декабря во всех почтовых отделениях можно оформить досрочную подписку 

на первое полугодие 2022 года на нашу газету с доставкой в почтовый ящик. 
Её стоимость составит 679 рублей 74 копейки (вместо 782 рублей 52 копеек). Подписной индекс — П4489.РЕ
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  ОБЛАСТЬ

Дорогие белгородцы!
Ежегодно 3 декабря мы отмечаем Международный день инвалидов. 

Эта дата призвана напомнить всем нам о людях, которые имеют осо-
бенности здоровья и нуждаются в нашей общей поддержке.

В Белгородской области проживают около 180 тысяч человек с ин-
валидностью, из них 5 700 детей. Каждый день, а порой каждый шаг и 
даже движение для этих людей — настоящий подвиг.

Многие из них, преодолевая болезни и объективные преграды, стре-
мятся вести активный образ жизни: учатся, получают профессию, тру-
дятся, занимаются спортом и творчеством, ведут общественную работу. 
И, что очень ценно, добиваются значительных успехов. Яркий пример — 
наши школьники и студенты, которые за пять лет завоевали 12 медалей 
на Национальном чемпионате по профессиональному мастерству «Аби-
лимпикс». Убедительных побед добиваются белгородские спортсмены, 
которые только в этом году принесли нашей области 27 наград на все-
российских соревнованиях. Андрей Кожемякин, Татьяна Рябченко и Ан-
тонина Жукова стали участниками Паралимпиады-2020 в Токио. Кроме 
того, Андрей и Татьяна стали призёрами Кубка мира по пулевой стрельбе.

Этот важный день — замечательный повод высказать белгородцам 
с особенностями здоровья слова глубокого уважения. Дорогие друзья! 
Мы восхищаемся вашим мужеством, силой духа и жизнелюбием. Не-
смотря на собственные проблемы, многие из вас помогают другим, ра-
ботая в общественных организациях. Для всех нас вы служите приме-
ром настоящих людей.

Огромное спасибо тем, кто по долгу службы и по зову сердец помо-
гает этой очень чувствительной категории нашего общества. Низкий 
поклон семьям, которые воспитывают особенных детей!

В нашем регионе мы продолжаем принимать различные меры под-
держки людей с ограниченными возможностями здоровья. В настоящее 
время адаптировано более 300 объектов социальной и дорожно-тран-
спортной инфраструктуры. Создаётся доступная и комфортная образо-
вательная среда в детских садах, школах, колледжах и вузах. Обеспе-
чивается трудоустройство людей с особенностями здоровья. По это-
му показателю наш регион находится на втором месте в России. Еже-
годно растут объёмы финансирования на лекарственное обеспечение 
льготных категорий граждан. В этом году на эти цели выделен 2,1 млрд 
рублей, а в следующем году эта сумма составит 2,8 млрд рублей.

Дорогие друзья! Конечно, существует ещё много серьёзных проб-
лем, которые необходимо решать. Нам нужно сделать так, чтобы для 
людей с особенностями здоровья больше не было никаких преград и 
барьеров, чтобы они вели полноценную жизнь и чувствовали себя уве-
ренно, где бы ни находились.

Дорогие белгородцы! В этот день я желаю всем вам здоровья, благо-
получия и добра.

Вячеслав ГЛАДКОВ, 
губернатор Белгородской области

  ПОЗДРАВЛЕНИЕ

НОВЫЙ ЭТАП 
«СОЛНЕЧНОГО»

КУЛЬТУРА. В Алексеев-
ке отремонтировали центр 
культурного развития «Сол-
нечный». В здании замени-
ли все инженерные комму-
никации, кровлю, оконные и 
дверные проёмы, выполни-
ли устройство вентилируемо-
го фасада с утеплением, вну-
тренние отделочные работы и 
благоустроили прилегающую 
к учреждению культуры тер-
риторию. Полностью преобра-
зили актовый зал и холл, уста-
ревшие конструкции смени-
ли современные стильные ре-
шения.  На втором этаже вме-
сто выставочного зала рас-
положили два хореографиче-
ских. В здании появились ка-
бинеты-трансформеры, инте-
рактивные пространства. На 
ремонт и обустройство цен-
тра потратили 177 млн рублей. 
«Уверен, что у «Солнечно-
го» начался новый этап твор-
ческой жизни, ещё более ин-
тересный и яркий», – отметил, 
открывая ЦКР после ремонта, 
глава администрации округа 
Станислав Сергачев. Планиру-
ется, что в 2022 году на базе 
«Солнечного» откроют вирту-
альный концертный зал. 

Ирина ДУДКА, 
Павел КОЛЯДИН (фото)

Во время рабочей поездки глава 
региона оценил новое жильё для 
сирот, осмотрел готовые объек-
ты благоустройства и поговорил 
с получателями соцконтракта.

Новый год в новом доме
В волоконовском посёлке Пятницкое уже выда-

ли ключи от квартир. Их получили Диана Ива-
нова и Светлана Панова. Губернатор оценил 
новое жильё девушек и сказал, что попросил глав 
районов содействовать в приобретении первых и 
самых необходимых предметов в новые дома. У 
Дианы и Светы уже есть холодильник, стол, диван.

— Для начала хватит, да? — спросил он.
— Вполне! — согласились Диана и её бабуш-

ка Татьяна Алексеевна.
Диана увидела свой будущий дом впервые, и 

он ей понравился:
— Светло, просторно, такая тёплая атмосфера. 

Жильё я ждала совсем недолго, что меня очень 
порадовало. Мне в октябре исполнилось 18, и се-
годня я его получила, не думала, что это будет 
так скоро. Я очень счастлива.

Диана вместе с сёстрами росла с бабушкой и 
дедушкой с самых малых лет. Отца не видела ни-
когда, маму не помнит.

— Я бабушка богатая: у меня пять внучек, 
две старших — уже студентки, — шутит Татьяна 
Алексеевна. — Очень приятно и так неожидан-
но всё. У меня такая радость за свою внучечку.

Диана сейчас в 11-м классе, в следующем году 
хочет поступать в БелГУ на косметолога.

Вячеслав Гладков предложил подумать над спе-
циализацией:

— Очень большая потребность во врачах. Сей-
час зарплата в государственных учреждениях зача-
стую выше, чем в частных. Работы много, ответствен-
ность большая, но вы подумайте. Мы предлагаем за-
ключить договор целевого набора, чтобы вы имели 
гарантированную возможность получить работу, а 
мы будем помогать в университете и с общежитием.

И для Светланы получение жилья стало пол-
ной неожиданностью. Она родилась в Волоко-
новке, школу окончила в Разумном, а в техни-
кум поступила в Ровеньках, где сейчас и учит-
ся на повара. Диплом получит через полгода.

— Я со своим молодым человеком живу в Ро-
веньках, работаю в магазине. Об этом доме узна-
ла совсем недавно, мне брат сообщил, и сегод-
ня я первый раз приехала в Пятницкое, — объ-
яснила девушка.

Готова ли она сюда переехать, Света пока не 
решила, но глава района Сергей Бикетов сооб-

щил, что для неё уже нашли 
здесь работу.

Дороги и площадки
В Волоконовке Вячеслав 

Гладков посмотрел, как идёт 
ремонт и утепление фасада в 
многоквартирном доме. Рабо-
ты уже завершаются. Заехал он 

и в Афоньевку — там семья Мазепиных просила 
главу региона отремонтировать дорогу. На ра-
боты выделили 5 млн рублей. Осмотрев дорогу, 
Гладков поручил местной администрации обу-
строить подъезд к дому Мазепиных.

В Староивановке губернатор осмотрел новые 
детскую и спортивную площадки, которые по-
строили в самом центре села — напротив адми-
нистрации и клуба. Раньше это был пустырь, сей-
час — популярное у детей место игр.

Губернатор спросил о фонарях, заметив, что 
на площадке необходимо освещение.

— Планируем освещение в рамках инициатив-
ного бюджетирования, — подтвердил глава района.

Доставка бесплатно
Ещё одним пунктом рабочей программы стало 

посещение сельского магазина в Староивановке. Его 
у своего дома открыли супруги Марина и Миха-
ил Тумасян — воспользовались соцконтрактом.

— Работы в селе нет, в администрации под-
сказали эту программу и помогли составить биз-
нес-план. Мы попросили 250 тыс. на павильон и 
оборудование, — рассказала Марина.

Предприниматели купили павильон, холо-
дильники, полки, прилавки. Открыли магазин 
10 августа.

— Я к социальному контракту внимательно 
отношусь, мне кажется, это хороший инструмент 
для людей, у которых есть проблемы с доходом, — 
отметил Гладков.

В Староивановке пока нет сетевых магазинов, 
поэтому маленький бизнес идёт в гору.

— Появились постоянные клиенты, мы раз-
виваем доставку для пенсионеров. Раздали им 
свои телефоны, они звонят и заказывают. Мари-
на собирает пакет, а я отвожу. За доставку денег 
не берём, — рассказал Михаил.

Для супругов это первый бизнес. Марина по 
образованию бухгалтер, восемь лет работала про-
давцом в вещевом отделе. Поэтому при открытии 
своего магазина трудностей не было. В ассорти-
менте продукты первой необходимости: молоч-
ка, крупы, чай, кофе, печенье, заморозка, колбасы.

— Надеемся расширить бизнес. Павильон не-
большой, а люди спрашивают продукты, кото-
рые пока нам негде разместить. Думаем, в следу-
ющем году ещё раз оформить социальный кон-
тракт и построить магазин побольше. Я уже фун-
дамент залил, — поделился планами Михаил.

Вячеслав Гладков подчеркнул, что почти 
3 тыс. семей уже воспользовались соцконтрак-
том и до конца года в эту программу привлекут 
ещё 1,5 тыс. семей.

Также в этот день губернатор проинспекти-
ровал строящиеся дома для детей-сирот в Шебе-
кино. 21 дом должны сдать к 10 декабря.

  ВЛАСТЬ  

Светло и тепло!

МНЕ В ОКТЯБРЕ ИСПОЛНИЛОСЬ 18, 

И СЕГОДНЯ Я ПОЛУЧИЛА ЖИЛЬЁ, НЕ 

ДУМАЛА, ЧТО ЭТО БУДЕТ ТАК СКОРО. 

Я ОЧЕНЬ СЧАСТЛИВА.

Губернатор 
оценил новые 

дома для де-
тей-сирот 

в Пятницком 

Сергей ШЕВЧЕНКО

Ранее 11 врачей крупных россий-
ских больниц обратились с от-
крытым письмом к известным 
людям, которые выступают про-
тивниками массовой вакцинации. 
Медики предложили им прий-
ти на экскурсию в красные зо-
ны ковидных госпиталей, реани-
мации и патологоанатомические 
отделения. Большинство адреса-
тов отказались от предложения.

Глава департамента здравоох-
ранения Белгородской области 
Андрей Иконников сказал: тем 
белгородцам, которые не дове-
ряют вакцине или не верят в ко-
ронавирус, он лично готов пока-
зать ситуацию изнутри.

— Если у кого-то есть желание, 
пожалуйста, я готов провести эк-
скурсию, — заявил он в эфире теле-
канала «Мир Белогорья» 26 ноября.

В то же время глава белгород-
ского депздрава считает, что в ре-
гионе растёт число тех, кто верит 
в вакцину:

— Я даже по своим близким 
и знакомым знаю, что скептиков 
ещё весной было больше. Но как 
только кто-то сталкивался с дан-
ным заболеванием, сразу скепти-
цизм уходил. А этой осенью скеп-
тиков стало ещё меньше.

На волнующий многих вопрос 
о коллективном иммунитете в ре-
гионе Андрей Иконников ответил, 
что до миллиона вакцинирован-
ных Белгородской области оста-
лось привить хотя бы первым ком-
понентом 80 тыс. человек — это 
будет важный рубеж для дости-
жения такого иммунитета. А что-
бы полностью завершить вакцина-
цию населения, медики планиру-
ют сделать ещё 150 тыс. прививок.

Рекомендации по ревакцинации 
в короткий срок (раз в полгода), по 
словам Иконникова, связаны с тем, 
что сейчас в регионе, несмотря на 
стабилизацию показателей, наблю-
дается непростая ситуация с корона-
вирусом. Когда уровень заболевае-
мости существенно спадёт, можно 
будет говорить о вакцинации раз в 
год.

  БУДЬТЕ ЗДОРОВЫ

Экскурсия 
для скептиков
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